

Anuncia primer ministro de Francia candidatura a elecciones



París, 05 dic (RHC) El primer ministro de Francia, Manuel Valls, anunciará su candidatura con vistas a las elecciones presidenciales del 2017, revelaron medios de prensa.

La postulación de Valls llega a pocos días después de que el presidente francés, Francois Hollande, anunciara que no se presentará a los comicios en busca de la reelección, lo que según analistas dejó el camino libre al primer ministro.

En tanto, diversos sondeos muestran que Valls marcha al frente en las intenciones de voto hacia las primarias socialistas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114433-anuncia-primero-ministro-de-francia-candidatura-a-elecciones>



Radio Habana Cuba